



Megane ROUS <mro@groupeget.com>

Devis - Gestion site internet IDF // Gestion plateforme Clémantine // Gestion e-communauté

NEANT Françoise <Francoise.NEANT@danone.com>

30 novembre 2021 à 09:51

À : Megane ROUS <mro@groupeget.com>

Cc : Cécile BRETON <cbr@groupeget.com>

Bonjour,

Je vous donne mon accord pour les devis.

Pouvez-vous m'envoyer les factures demain ou jeudi ou plus tard ?

Merci.

Bien à vous.

Françoise

Françoise Néant, PhD

Déléguée Générale Institut Danone

Direction des Affaires Institutionnelles

+33 6 17 70 63 23

17, Rue des Deux Gares, F-92500 RUEIL-MALMAISON

Institutdanone.org

De : Megane ROUS <mro@groupeget.com>**Envoyé :** mercredi 3 novembre 2021 18:46**À :** NEANT Françoise <Francoise.NEANT@danone.com>**Cc :** Cécile BRETON <cbr@groupeget.com>**Objet :** Devis - Gestion site internet IDF // Gestion plateforme Clémantine // Gestion e-communauté

**** Caution - this is an external email ****

[Texte des messages précédents masqué]

Ce message électronique et tous les fichiers attachés qu'il contient sont confidentiels et destinés exclusivement à l'usage de la personne à laquelle ils sont adressés. Si vous avez reçu ce message par erreur, merci de le retourner à son émetteur. Les idées et opinions présentées dans ce message sont celles de son auteur, et ne représentent pas

nécessairement celles de DANONE ou d'une quelconque de ses filiales. La publication, l'usage, la distribution, l'impression ou la copie non autorisée de ce message et des attachements qu'il contient sont strictement interdits.

This e-mail and any files transmitted with it are confidential and intended solely for the use of the individual to whom it is addressed. If you have received this email in error please send it back to the person that sent it to you. Any views or opinions presented are solely those of its author and do not necessarily represent those of DANONE or any of its subsidiary companies. Unauthorized publication, use, dissemination, forwarding, printing or copying of this email and its associated attachments is strictly prohibited.